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Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Sachstand zur Angebotseinschränkung auf der Saale-
bahn

Nach wie vor treibt die Bürger und Kommunen entlang der Saalebahn 
die Furcht vor einer erheblichen Angebotsverschlechterung durch den 
Wegfall des Franken-Thüringen-Expresses um. Der zuständige Aus-
schuss für Infrastruktur, Landwirtschaft und Forsten sowie der Jenaer 
Stadtrat haben die Landesregierung gebeten, für ein ansprechendes 
Angebot auf dieser Strecke zu sorgen.
Auch der Petitionsausschuss hat dieses Anliegen im Rahmen einer An-
hörung am 31. August 2023 diskutiert, bei der die Landesregierung nach 
meiner Auffassung nur ausweichende Antworten vorgetragen hat.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie soll die Angebotseinschränkung im Schienenpersonennahver-
kehr (SPNV) auf der Saalebahn nach dem Wegfall des Franken-Thü-
ringen-Expresses kompensiert werden?

2. Welche Schritte wurden bisher unternommen, um die Tarifintegrati-
on von Nahverkehrstickets in die neuen Intercityverbindungen vor-
anzutreiben und wann ist mit belastbaren Ergebnissen zu rechnen?

3. Wird die Landesregierung den erteilten Arbeitsauftrag aus dem Aus-
schuss für Infrastruktur, Landwirtschaft und Forsten vollständig um-
setzen und wenn nicht, warum nicht?
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